

el "mercurio". Autógrafo. Colonia
F.J.-1989

ARTE Y CULTURA

0250 000168289

Coloquio sobre "Norte Grande" ofreció poeta Andrés Sabella

Un coloquio sobre su gran novela "Norte Grande", ofreció al público antofagastino, el poeta y escritor Andrés Sabella.

Esta actividad que se desarrolló en el Salón de la Bomba España, contó con un marco importante de asistentes, quienes tuvieron la oportunidad de hacerle numerosas consultas sobre su obra lírica al poeta.

Sabella explicó que los motivos que lo impulsaron a escribir la historia del mundo del salitre, en poemas, fue para que el resto de los chilenos de aquella época conocieran cómo era este Gran Norte, desconocidos para muchos —dijo—.

Andrés Sabella relató que fue un amigo que conocía muy bien la pampa salitrera, el que se encargó de explicarle cómo era la vida en ese lugar. "Yo pude imaginarme como era todo, ya que le pedí a él que me relatara sin olvidar detalles, sobre su gente, el trabajo, las diversiones, los gustos...todo".

Así fue como esta obra que le dio el nombre a nuestro Norte Grande, nació en 1944 y se publicó, por primera vez, en 1959.

Por otra parte, Osvaldo Maya, entregó en la ocasión un ensayo sobre la conocida novela de Sabella.

En la misma ocasión, Sergio Gaytán actuó como moderador de dicha actividad.

Coloquio sobre "Norte Grande" ofreció poeta Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coloquio sobre "Norte Grande" ofreció poeta Andrés Sabella [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile